

Sevilla, 1 de mayo de 2013

Estimado compañero,

Me dirijo a ti como Urólogo Andaluz para comunicarte la presentación de mi candidatura a la Tesorería de la Asociación Española de Urología (AEU).

Durante cuatro años desarrollé el cargo de Secretario General de nuestra Asociación en los que intenté trabajar por el avance de la Asociación Andaluza de Urología (AAU) como Institución, siempre desde la mayor responsabilidad y accesibilidad. He de decir que dicha experiencia fue muy constructiva y enriquecedora para mí, hecho que tengo que agradecer a los urólogos andaluces por la confianza que me depositasteis.

Durante ese tiempo tuve la oportunidad de mostrar mi forma de trabajar, así como el compromiso con nuestra Asociación. Dicho compromiso lo mantengo en la actualidad, y por ello me atrevo a solicitar tu apoyo en este proyecto.

La Asociación Andaluza de Urología es el entorno donde me he formado, crecido y desarrollado como urólogo, hecho al que con claridad debo dar toda la relevancia que merece.

Soy una persona convencida de la necesidad del trabajo en equipo, primando el diálogo, transparencia, rigurosidad y la corresponsabilidad desde la posición que cada uno ocupe.

Desde el punto de vista de Tesorería, es indiscutible el lastre que supone la situación económica en la que estamos inmersos. Frente a esto, como el actual Tesorero de la AEU trasladó a los asociados, el informe de los técnicos consultados por la AEU ha definido una serie de actuaciones básicas, que sin duda deben alcanzarse y por las que trabajaré, como son:

- Gestión efectiva de pagos y cobros.
- Establecer un riguroso plan económico.
- Mejorar aspectos tributarios.
- Optimizar el papel de la Fundación para la Investigación en Urología (FIU) para reducir la fiscalidad.

Como pilar fundamental primará la cooperación en el que debe ser **proyecto común: el avance de la AEU en todos sus aspectos**, respetando las ideas de todos sus miembros.

Si con la confianza de tu voto (presencial o por correo) tienes a bien apoyarme como Tesorero de la AEU, y en la Asamblea del próximo Congreso Nacional los resultados fueran favorables, trabajaré por promover al máximo los mecanismos de participación, así como alcanzar la eficiencia, sin olvidar mi orígenes urológicos, a los que sin lugar a dudas debo congruencia.

Agradeciendo de antemano tu confianza, quedo a tu entera disposición.

Un cordial saludo,



Rafael A. Medina López
Urólogo

rmedina@adslmail.es

rantonio.medina.sspa@juntadandalucia.es